

Games Convention de Leipzig

Soumis par robocop
19-08-2005

Rien de bien nouveau n'est venu de la Games Convention de Leipzig, des nouveaux jeux mais rien sur la Révolution, on sait seulement qu'elle sortira en 2006. C'est confirmé par Nintendo! C'est déjà ça! Mais aucune console n'a été montrée. Seul des jeux comme le magnifique Zelda Twilight Princess ou Mario Kart DS. Seule consol...ation, un mot d'un représentant de Nintendo qui a déclaré : "La seule chose que je peux vous dire, c'est que très bientôt il y aura d'importantes nouvelles sur la Revolution". En attendant la rumeur d'une console différente de celle vue à l'E3 peut durer...